

## INVITATION PRESSE

Toulouse, le 09/11/2022

### **Journée nationale de lutte contre le harcèlement scolaire : inauguration de l'exposition du concours « Non au harcèlement » au rectorat**

Dans le cadre de la journée nationale de lutte contre le harcèlement scolaire, Mostafa Fourar, recteur de l'académie, inaugurera une exposition

**Judi 10 novembre 2022 à 16h**  
**Espace galerie du rectorat**  
*75 rue Saint-Roch, 31 400 Toulouse*

**38 écoles et établissements de l'académie, soit 1085 élèves, ont réalisé 23 affiches et 19 vidéos dans le cadre du concours « Non au harcèlement ». Ces travaux sont exposés au rectorat du 10 au 18 novembre 2022.**

Le prix « Non au harcèlement » est organisé par le ministère de l'Éducation nationale et de la Jeunesse avec le soutien de la Mutuelle MAE. Il a pour objectif de donner la parole aux jeunes des écoles, collèges, lycées et structures péri et extrascolaires pour qu'ils s'expriment collectivement sur le harcèlement et le cyberharcèlement à travers la création d'une affiche ou d'une vidéo ; celle-ci servant de support de communication pour le projet pérenne qu'ils souhaitent mener dans leur établissement.

**Pour cette journée nationale de lutte contre le harcèlement dans l'académie de Toulouse, ce sont 124 actions qui sont recensées dans nos écoles, collèges et lycées.**

### **Contact presse**

Directrice de la communication :  
Marianne Bouzigues  
com@ac-toulouse.fr  
Tél : 05 36 25 77 22